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英賀保校区からの要望趣冒と

県e市の回答要旨をご紹介
8月 22日、飾磨地区自治振興会主催による行政懇談会が飾磨市民センター

で開催され、飾磨地区の各地区代表から兵庫県 0姫路市へ要望事項が提出

されました。

私も参与として出席し、各地区からのご要望をお間かせ頂きました。

飾磨地区の発展と、要望実現のため力を尽くします !!

要望

要望④

都市計画通 りの道路整備を行 うためには、

JR橋梁の拡幅架け替えが必要となる。

暫定措置として、北半分は昨年 12月 末に完了。

南半分についても今年度 10月 工事着手予定。'

兵庫県会議員 入江次郎

要望● 英賀保駅北駐輪施設について
回答 :8月 末に用地取得完了。建設が 11月 頃からに

1   なるので利用は平成 30年 4月 1日 からになると

供用開始に向けて英賀保地区と協議 したい

回答 :」 R西 日本も協力の意向を示している。複数の案について県警などと協議を進めている。

要望0 英賀保駅の橋上駅について

回答 :英賀保駅はエレベータが設置され、バ リアフリー化が

県道 516号線 (夢前川左岸線)と

JR本線立体交差部の直線化について




